
　  五中地区の公共施設再編に

 　  関する意見交換会

　10/3開催の第2回意見交換会で、上大津公民館を中心とした施設の再編方針案を示し、その内容について

話し合いましたので、報告いたします。
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第2回報告：市からの説明内容②　五中地区の公共施設再編方針（案）

　上大津公民館に備える

サービスについて、住民の

ニーズを把握するため、

五中地区にお住まいの

皆さまを対象とした

Webアンケート調査を

実施しました。

○期間：8/29～9/12

○回答数：１１４件

上大津公民館にどのようなサービスがあるとよい

と思いますか。（自由記載・複数回答）

①上大津支所
・現在の支所は閉所します。

・一部サービス（証明書交付、市税収納、各課提出書類の受領）

　を上大津公民館に移転します。

③神立地区コミュニティセンター

①上大津支所

④上大津公民館

②老人福祉センター「湖畔荘」

第2回報告：市からの説明内容①　地区住民対象のWebアンケート結果

回答者の年齢分布

図書・学習スペース
　

支所サービス
　

 こども向けのスペース
（遊べる場所、授乳室など）

　

講座・サービスの充実
　

 運動できる場所
（軽運動・トレーニングなど）

　

２０代
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②老人福祉センター「湖畔荘」
・集会施設としてのサービスを上大津公民館に移転し、現施設を閉館

　します。

　 集会施設としてのサービス：カラオケ、介護予防体操、趣味の活動等

　 浴室サービス：閉館後、同種施設を案内

④上大津公民館　
・支所及び老人福祉センター「湖畔荘」のサービスの一部を移転し複合化します。

・エレベーターや学習スペース、子どもの利用など、新たなニーズに対応します。　

・サービスの複合化等に伴う施設の増築と、老朽化に対応するための長寿命化工事を行います。

・施設規模は、２５０㎡程度の増築を想定していますが、実施の際、改めて規模や部屋の種類、配置等を検討します。

③神立地区コミュニティセンター
　現在のサービスを維持します。

【第１回意見交換会】

開催日：8/1（木）

〇現状の整理
 支所、公民館・神立コミセン、

　老人福祉センター「湖畔荘」

○今後必要なサービス

「土浦市公共施設等再編・再配置計画策定委員会」を経て方針決定
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（単位：件）

【第２回意見交換会】

開催日：10/3（木）

〇五中地区の公共施設

　再編方針（案）
　集約・複合化、閉館等

【第３回意見交換会（報告）】

開催日：１２/17（火）

○外部委員会を経た

　再編方針（案）の説明



対　象 五中地区にお住まいの方

定　員 20名程度

右の二次元コード先の参加申込フォームまたは電話

【参加申込み・お問い合わせ先】　
市長公室　行政経営課　公共施設マネジメント推進室
TEL　029-826-1111　内線2502
E-mail　jimu@city.tsuchiura.lg.jp

内　容 再編方針（案）について

参加申込

日時 令和６年１2月17日（火）　18：00～

場所 上大津公民館　集会室

案１・案２を併用するという方針案に、改めて賛成

 五中地区の公共施設再編に関する第3回意見交換会（報告）

（１）支所サービスの移転について

（２）湖畔荘サービスの移転について

（３）上大津公民館の整備方法について

閉館後、浴室サービスを同種施設へ

案内するときは、利用者への説明は丁寧に

様々なサービスを取り入れ、利用しやすいようにしてほしい

端末操作・発行　

交付　　

公民館
利用者　　 窓口　　 利用者　　 窓口　　

申請書確認

送信　　

発行　　

申請　

交付　　

公民館 市役所

第2回意見交換会での主な意見

○支所サービスの移転にあたり、市が方針（案）で示した手法・・・案1と案2の併用

【案１：マイナンバーカード利用端末の設置】 【案２：遠隔通信による証明書交付サービス】

　

将来、案１のみとする場合、利用状況を見ながら判断してほしい

集会施設としてのサービスを公民館へ移転する際、現利用

者がどのくらい利用するか、ニーズを調査してほしい

幼児連れの親子や中学生以上をターゲットに

するなど、サービスの絞り込みが必要では

現在想定している施設面積に対し、

サービスが多すぎるのでは？

盛り込み過ぎてどれも中途半端に

ならないよう、サービスを選別すると良い

より具体的なサービスは、基本設計の時点で見定めたい

増築に伴い利用者が増えるので、駐車場の確保、利便性向上に努めてほしい

説明のあった方針（案）に概ね賛成

今後の対応について

　上大津公民館を中心とした施設の再編方針案については、１１月に開催予定の「土浦市公共施設等再編・

再配置計画策定委員会」で協議の上、次回の意見交換会で報告します。

市の再編方針（案）に対し、参加した皆さまからは、概ね賛成の意見を多数いただきました。

①全体について

②サービスについて

③その他

やはり今の公民館を増築・長寿命化して対応していくのが良い


